

Den bedeutendsten Mann oder die bedeutendste Frau gibt es nicht, sondern viele bedeutende Persönlichkeiten. Jeremias Gotthelf und Gottfried Keller imponieren mir, auch Niklaus Meienberg. Er wird zwar aus der rechten Ecke als Nestbeschmutzer beschimpft, ich finde jedoch, dass er eine Menge guter Anregungen gibt und alles sehr gründlich hinterfragt.

Ich lese regelmässig Zeitungen, den Tages-Anzeiger, hin und wieder auch die Neue Zürcher Zeitung. Ich finde es wichtig, sich vielseitig zu informieren. In diesem Sinne ist es manchmal auch gut, den Blick zu lesen. Wenn man das jedoch jeden Tag macht, ist es schade um die Zeit. Ebenfalls informiere ich mich durch Fernsehen und persönliche Kontakte.

Klaus Biedermann, Vaduz, *1963, Liechtensteiner, Student